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ACTA nº 2/2008

      Aos três dias do mês de Julho do ano de dois mil e oito, reuniu em 
sessão ordinária, pelas vinte e uma horas e trinta minutos a Assembleia 
de Freguesia de Maiorga, com a seguinte ordem de trabalhos:

           Ponto 1 – Período antes da ordem do dia; 
           Ponto 2 – Informações; 
           Ponto 3 – Período destinado ao Público.

      O  Sr.  Presidente  da  Assembleia  de  Freguesia  deu  início  á 
Assembleia, agradecendo a presença de todos. Pediu depois a um dos 
membros  da  Assembleia,  que  substituísse  na  mesa  o  segundo 
secretário devido á ausência do mesmo. Tomou então lugar, na mesa da 
Assembleia, o Sr. Victor Matias membro da Assembleia, eleito nas listas 
do P.S.D.
      De seguida, o Sr. Presidente leu em voz alta a acta número um de 
dois  mil  e  oito  e colocou a mesma á discussão da Assembleia.  Não 
havendo intervenções, o Sr. Presidente da Assembleia, colocou a acta 
número um de dois mil e oito á votação, tendo sido aprovada a acta da 
reunião anterior por unanimidade

   Passou-se então ao ponto 1;
   Periodo antes da ordem do dia.
      O  Sr.  Presidente  da  Assembleia  dirigiu-se  aos  membros  da 
Assembleia de Freguesia, no sentido de lhes dar a palavra.
        Não havendo inscrições por parte dos membros da Assembleia, o 
Sr. Presidente passou ao ponto dois.

   Passou-se então ao ponto 2;
   Informações.
    O Sr. Presidente da Assembleia deu a palavra á Sr.ª Presidente da 
Junta.



    A Sr.ª Presidente da Junta, começou por fazer referência ao programa 
P.O.P.H. dizendo que o programa onde esteve inserida a Vânia tinha já 
terminado, e que se tinha iniciado um outro com a Vanda.
A Sr.ª Presidente prosseguiu a sua intervenção, referindo que tinha sido 
lançado,  o  livro  sobre  a  COFTA,  com o  titulo  “Fios  que  Teceram a 
Cidade”,  na  Biblioteca  Municipal  de Alcobaça,  no  dia  da  abertura  da 
Feira  do  Livro,  e  que  aguardava  que  fosse  também  feita  uma 
apresentação do referido livro na Maiorga. Disse ainda a Srª Presidente 
que, não houve nenhuma exposição sobre a COFTA, na Feira do Livro. 
A Sr.ª Presidente, informou depois a Assembleia, sobre uma viagem de 
três  dias,  a  Bruxelas  em  que  tinha  participado  conjuntamente,  com 
diversos  autarcas  do  concelho  e  alguns  representantes  dos  partidos 
políticos  com assento  na  Assembleia  Municipal  de  Alcobaça,  viagem 
feita a convite de João de Deus Pinheiro. 
Informou  depois  a  Sr.ª  Presidente,  que  enquanto  aguardava  uma 
reunião na Câmara Municipal, teve oportunidade de falar com o Engº. 
Óscar  e  com o  Arqtº.  Quadros,  sobre  o  andamento  do  estudo  para 
solucionar  o  problema  da  insegurança  rodoviária  na  Rua  1º  de 
Dezembro, tendo sido informada que existiam vários estudos mas que 
ainda não tinham chegado a qualquer conclusão, continuando tudo na 
mesma.  Foi-lhe  dito  ainda,  que  o  levantamento,  necessário  para  o 
passeio,  que  fica  junto  da  Rotunda  da  Fervença,  já  se  encontrava 
concluído. A Sr.ª Presidente referiu ainda que tinha conversado com o 
Vereador  Vinagre  sobre  o  problema,  referente  ao  modo  como  foi 
colocada a conduta de água na Rua do Campo, tendo-lhe sido dito, que 
essa situação iria ser revista e rectificada. 
Fez depois referência, a Sr.ª Presidente ao encerramento do ano escolar 
das escolas da Maiorga e Bemposta que decorreu na Eira-das-Chãs.
Por  fim  referiu-se  á  realização  do  convívio  de  S.  Pedro,  onde 
participaram as várias colectividades e que contou pela primeira vez com 
a presença da A.R. Maiorguense, considerando a Sr.ª Presidente que o 
mesmo tinha decorrido muito bem.

Passou-se então ao ponto 3; 
Período destinado ao Público.

Não  existindo  público  presente,  o  Sr.  Presidente  da  Assembleia  de 
Freguesia,  agradeceu  a  presença  de  todos  e  deu  por  encerrada  a 
sessão.

           


